

みなと区議会だより

2001年(平成13年)7月15日

<http://www.city.minato.tokyo.jp/gikai>

港区議会
〒105-8511(専用郵便番号)
港区芝公園1-5-25
電話 (3578)2111(代)
発行部数 126,100部

第2回定例会 6月5日~6月14日

平成13年第2回定例会は、6月5日から14日までの10日間にわたって開会されました。まず、7人の議員から区長及び教育長に対し、代表・一般質問が行われました。質問は、お台場の海の浄化、学校教育の充実、緊急ショートステイ、循環型社会、給食調理の民間委託、能力給の導入、手話講習会の移管など区政全般にわたりました。(要旨2面~3面) そのほか、区長から提出された案件を審議した結果、条例など9件を原案どおり可決・承認しました。議員提出による案件は、ハンセン病問題の早期全面解決を求める意見書を関係機関へ送付したほか、条例案1件を継続審査としました。(4面掲載)

また、本会議において、鈴木たけし議長及び滝川暉之副議長の辞職を許可した後選挙を行い、後任者として議長に島田幸雄議員、副議長に渡辺専太郎議員を選出しました。なお、議会選出監査委員については北村利明議員の選任に同意しました。



新しい議長・副議長が決まりました 港区立公共駐車場条例を可決 ハンセン病問題の早期全面解決を求める意見書を提出

就任のあいさつ



副議長 渡辺専太郎



議長 島田幸雄

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告

告</div

(2ページ下段より続く)

(4) 介護サービス利用料の減額・免除については、全ての介護サービスを対象とすべき。
 (5) 国や東京都に対しても保険料・利用料の減額・免除策を実施するよう求めるべき。

答弁 (1)～(4) 銳意検討している。具体的な回答はしばらく待つて欲しい。(5) 全国一律の基準による低所得者対策の実施を引き続き国に要望していく。

三田一丁目の街づくりについて

質問 (1) 第一種市街地再開発事業が計画されている2地区内からも反対の意見が68通で、地区内地権者の1/3を超える方から反対や拙速に決定しない旨の意見が寄せられた。議会計画」について告示を行うべきではない。(2) これまでの議会答弁を基本に、全ての情報提供し、住民主体の住み続けられる街づくりになるよう区の責任を果たすべき。

答弁 (1) がま池と自然環境保全の方途について、最大限の努力をしていく。(2) 今後とも事業者に対し、4者協議の一員として、性急な行動は差し控え円満解決に協力するよう、一層の指導に努めていく。

中小企業振興策について

質問 (1) 小泉首相の「不良債権を最終処理」では多くの中小企業がつぶされ、100万人以上の失業者が増えるといわれている。区内金融機関に対し、強制的な取り立て、回収を行

答弁 (1) 今後の推移を見守り、情報の把握に努め、状況に応じて必要な対応を検討する。

答弁 消費者が正しい知識・情報を持ち、判断力を向上させることは、消費者センターの大きな役割。今後、準備中の「商工ネット」に相談事例を掲載するなど、適時適切な情報提供に力を注ぐ。



▲夕食の買い物客でぎわう商店街

つっていく。(2) 引き続き、街づくりの情報を提供するとともに、関係住民との話し合いを重ね、合意形成に努めていく。がま池を守ることについて

わからないよう申し入れをすべき。
 (2) 緊急特別枠融資を今すぐ実施すべき。(3) 中小企業の実態をつかみ、予算の増額や体制の強化をすべき。

答弁 (1) 改訂を検討する。
 (2) 周知徹底するよう指導する。
 (3) 可能性を検討する。

質問 学校給食調理の仕事を財政健全化の視点から民間に委託する自治体が増えている。また、「民間に任せられる仕事は民間に任す」という視点からも運営方法を見直す時期にある。(1) 行政の構造改革の見地から区長の見解を問う。

また、教育委員会はこれまで対効果の面から困難。中小企業の支援に必要な予算はこれまで計上してきている。中止の事業所を対象とした実態調査の実施は、時間かつ費用対効果の面から困難。中小企業支援のための必要な体制を整えてきている。

質問 学校給食を正規職員で調理する必要はないよう申し入れをすべき。
 (2) 緊急特別枠融資を今すぐ実施すべき。(3) 中小企業の実態をつかみ、予算の増額や体制の強化をすべき。

答弁 (1) 改訂を検討する。

都と連携し、積極的に取組む。

質問 不況を利用した悪質商法が横行し、区消費者センターを中心に急増している。トラブルに巻き込まれないために消費者問題の普及・啓発を。

答弁 消費者が正しい知識・情

報を持ち、判断力を向上させることは、消費者センターの大きな役割。今後、準備中の「商工ネット」に相談事例を掲載するなど、適時適切な情報提供に力を注ぐ。

質問 学校給食調理の仕事を財

政健全化の視点から民間に委

託する自治体が増えている。

また、「民間に任せられる仕

事は民間に任す」という視点

からも運営方法を見直す時期

にある。(1) 行政の構造改革の見地から区長の見解を問う。

また、教育委員会はこれまで

対効果の面から困難。中小企

業の支援に必要な予算はこれ

までも計上してきている。中

止の事業所を対象とした実態

調査の実施は、時間かつ費用

対効果の面から困難。中小企

業の支援に必要な予算はこれ

までも計上してきている。中

